



Textverständnis

In diesem Text erzählt dir Leni, was sie erlebt hat.
Hast du aufgepasst? Beantworte die Fragen.

Leni auf Klassenfahrt

Als Leni heute Morgen die Augen öffnete, war sie ganz besonders aufgeregt. „Heute geht es auf Klassenreise!“, rief sie laut. Die Mutter erschreckte sich und kam zu Leni ins Zimmer gelaufen. Die kleine Ratte war dabei, sich ihre Sachen hektisch anzuziehen und die restliche Kleidung in den Koffer zu packen. „Leni, so eilig hast du es ja sonst nie!“, sagte die Mutter. Dann schnappte sie sich den Koffer und brachte Leni zum Bus, wo schon alle anderen warteten. Es war Lenis erste große Klassenfahrt und dann gleich mit Übernachtung. Es ging nach Käseranien und die Klasse hatte tolle Ausflüge geplant. Sie wollten das große Käsedenkmal an der Käseburg besuchen und zum Achterbahn fahren in das Goudaspaßland gehen. Die Busfahrt verging wie im Flug. Als sie ankamen, durften sich jeder sein Zimmer aussuchen. Sie schlief mit ihrer besten Freundin Lani in einem Zimmer. Leni hatte so viel Spaß auf der Klassenfahrt, dass sie gar nicht merkte, wie schnell die Zeit verging. Am besten gefielen ihr der Besuch im Goudaspaßland und die Abende, die sie immer mit Lani am Lagerfeuer verbrachte. Als sie wieder zu Hause ankam, überreichte sie ihren Eltern die Souvenirs aus dem Goudaspaßland. Ihre Eltern freuten sich sehr über die Goudaschneekugeln.

Fragen:

1. Warum kam Lenis Mutter in ihr Zimmer gelaufen?
sie erschreckte sich
2. Was ist so besonders an dieser Klassenfahrt?
es war Lenis erste große Klassenfahrt und dann gleich mit Übernachtung
3. Welche Aktivitäten waren für die Klassenfahrt geplant?
Sie wollten das große Käsedenkmal an der Käseburg besuchen und zum Achterbahn fahren in das Goudaspaßland gehen
4. Hatte Leni Heimweh?
nein
5. Was hat Leni am Besten gefallen?
der Besuch im Goudaspaßland und die Abende, die sie immer mit Lani am Lagerfeuer verbrachte
6. Was bringt Leni ihren Eltern von der Klassenfahrt mit?
Souvenirs aus dem Goudaspaßland